



Rf. CJ11356427 P/N. NXHUMMERTGX

# NOX Hummer TGX Torre Negro

Con su chasis tipo torre Hummer TGX, Nox ha unido belleza y altas posibilidades de rendimiento: paneles de cristal templado en frontal y ambos laterales, ventiladores de 140 mm con iluminación RGB y capacidad para alojar tanto gráficas de gran tamaño (hasta 430 mm), como sistemas de refrigeración líquida dobles y triples, asi como hasta seis unidades de almacenamiento en su amplio interior optimizado para una cómoda instalación y gestión del cableado.

# Diseño elegante

Hummer TGX es un chasis en formato torre compatible con placas E-ATX, ATX, M-ATX e ITX, una solución perfecta para equipos de altas prestaciones con un diseño vanguardista.

Diseñada con una cuidada estética, Hummer TGX está envuelta por dos paneles de cristal templado en los laterales y un frontal de cristal templado con acabados negros que alberga sus ventiladores frontales con iluminación LED RGB.

Los paneles laterales proporcionan una completa visión del interior del equipo así como de todos los componentes, perfecta para entusiastas que deseen apreciar su configuración.

## Accesibilidad

En la parte superior del panel frontal, iluminado por tres ventiladores LED RGB, se encuentran dos puertos USB 2.0 y dos puertos USB 3.0, el control de velocidad de los ventiladores, el controlador de secuencia de colores y las conexiones de audio.

### Diseño y rendimiento

Hummer TGX es un chasis de líneas limpias con una potente iluminación LED RGB en su panel frontal, así como en su panel trasero. Sus laterales de cristal templado, envuelven el chasis y dejan ver un amplio espacio donde albergar componentes de alto rendimiento para una configuración superior.

Hummer TGX permite instalar sistemas de refrigeración líquida doble y hasta triple en su interior, logrando así un enfriamiento superior que permita potenciar al máximo el rendimiento de todos los componentes.

#### Sistema de ventilación

El interior de Hummer TGX ha sido diseñado para albergar un potente sistema de ventilación. Con cuatro potentes ventiladores LED RGB de 140 mm instalados, tres en el frontal y uno en la parte trasera, a Hummer TGX es posible añadirle un total de 3 ventiladores extra, bien de 120 o de 140mm.

Para mantener unos niveles óptimos de temperatura en el interior del PC, Hummer TGX cuenta con un compartimento inferior donde ubicar PSU y discos duros, de manera que el calor desprendido por estos no se transfiera al resto de componentes.

### Perfecto flujo de aire

Gracias a los tres ventiladores frontales, un caudal de aire frío entrará directamente al interior de Hummer TGX para refrigerar todos los componentes.

La disposición estratégica de la PSU y el ventilador trasero ayudarán a expulsar todo el calor al exterior, permitiendo un eficaz flujo de aire.

Además, Hummer TGX cuenta con filtro anti polvo magnético en la parte superior y filtro extraíble en la zona de la PSU, facilitando de esta forma el mantenimiento de la caja en perfecto estado para unos niveles de refrigeración óptimos.

### Alto rendimiento

Un equipo de altas prestaciones exige una refrigeración superior para mantener en perfecto estado el funcionamiento de todos los componentes.

Por eso, Hummer TGX ofrece la posibilidad de albergar sistemas de refrigeración líquida.

# Amplias posibilidades

Hummer TGX cuenta con espacio para montar un radiador frontal de 360, 240 o 120 mm en sustitución de sus tres ventiladores frontales preinstalados. Sin embargo, si deseamos conservar los ventiladores del frontal, es posible albergar un radiador de 360, 240 o 120 mm en el panel superior, consiguiendo implementar un sistema de refrigeración superior.

Además, el lateral de Hummer TGX está diseñado para una perfecta gestión del cableado. Dispone de espacio para un montaje limpio y eficiente, evitando que nada influya en el flujo de aire en el interior del equipo.

#### **Espacio** interior

El amplio interior de Hummer TGX permite instalar gráficas de gran longitud, hasta 430mm. Por otro lado, es posible albergar coolers de una altura máxima de 175 mm, lo cual nos permitirá instalar prácticamente cualquier cooler de gama alta del mercado.

#### Gran capacidad de almacenamiento

Hummer TGX dispone de espacio para instalar hasta seis unidades SSD, todas en su panel lateral interior. Adicionalmente, cuenta con un compartimento inferior en el que es posible instalar dos unidades SSD o tres unidades de 3.5".

De esta forma, Hummer TGX ofrece múltiples opciones de almacenamiento, siempre cuidando los niveles de calor en el interior del PC, en este caso gracias al panel interior lateral y al compartimento inferior.

- \*\* Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.
- \*\*\* La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.